

Das **Hans Gross Kriminalmuseum** lädt zu
Vortrag und Diskussionsstunde mit

Hans Breitegger

Am Pulsschlag des VERBRECHENS

Aus dem Leben eines Kriminalreporters



Hans Breitegger vor Ort in Stiwoll

Hans Breitegger ist Chronik-Chefreporter der Kleinen Zeitung und seit Jahrzehnten mit Mord und Totschlag konfrontiert. Er hat über Dutzende große Kriminalfälle berichtet, wie etwa die Amokfahrt in der Grazer Innenstadt, das Drama von Annaberg oder zuletzt den Doppelmord in Stiwoll und die dramatische Suche nach dem Todschützen Friedrich Felzmann. Oft trug er entscheidend zur Aufklärung von Verbrechen bei – so in den Fällen Eva Maria Paflik in den 80er-Jahren und Jack Unterweger Anfang der 90er-Jahre. Wie geht es einem Journalisten bei einer solchen Arbeit, wie läuft die Kooperation mit der Polizei, wie kommt man zu Informationen aus dem „Milieu“, was hat sich da im Laufe der Zeit geändert? Freuen Sie sich auf einen spannenden Abend mit Hans Breitegger!

ZEIT: Mittwoch, 24. Jänner 2018, 19.00 Uhr

ORT: LS 15.03, RESOWI-Zentrum/Erdgeschoß, Univ.-Str. 15/CE, 8010 Graz